



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **15. Februar 2024** von Gemeinderat Mag. Michael Winter

Graz, am 15. Februar 2024

Betreff: Kosten/Nutzen Stadtteilarbeit

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Für Stadtteilzentren und deren Arbeit werden nicht unerheblichen Mengen Geld ausgegeben. Personalkosten, Mietkosten und Sachaufwand spielen dabei eine große Rolle. Neben den Stadtteilzentren werden auch „Nachbarschaftszentren“ und „Stadtteiltreffs“ gefördert, überwiegend zur Einsamkeitsprävention.

In Zeiten steigender Schulden bei gleichzeitiger hoher Investitionssummen, wird es notwendig sein, sämtliche Ausgaben – auch im Sozialbereich – zu überprüfen.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie viele „Nutzer“ treffen sich wöchentlich in den jeweiligen Stadtteilzentren, Nachbarschaftszentren oder Stadtteiltreffs?
2. Welche Aktivitäten werden angeboten?
3. Wie viele Bürger bringen sich je Stadtteilzentrum, Nachbarschaftszentrum oder Stadtteiltreff ein?
4. Wie hoch sind die Kosten je Einrichtung?